



Unsere Leser testeten

Voice-Bridge, Festnetztelefonie über das Smartphone/Tablet

Installation, Inbetriebnahme



Bedienungsanleitung



App



Sprachqualität



swissvoice

Das Smartphone oder das Tablet kostensparend zu Hause via Festnetz zu benutzen statt eines stationären Telefonapparates ist praktisch und im Smartphone-Zeitalter naheliegend. Genau dies ermöglicht die Voice-Bridge – das Smartphone oder Tablet, welches wir meist eh immer am „Mann“ tragen, dient jetzt auch als Endgerät für den Festnetzanschluss. Zehn Leser haben diese Kombination getestet, lesen Sie hier ihre Bewertung.

Neun Tester haben sich ausführlich mit der Voice-Bridge beschäftigt und uns geantwortet. Nahezu einhellig mit „gut“ bis „sehr gut“ bewertet wurden der erste Eindruck, das Gesamturteil, die App und die Sprachqualität.

Bis auf zwei Tester wurde auch die Bedienungsanleitung mit „sehr verständlich“ bis „hilfreich“ bewertet, ein Tester empfand sie als zu kurz gefasst. Ein recht entscheidendes Kriterium ist bei solch einem Gerät die Installation und Inbetriebnahme. Drei Tester bewältigten sie auch ohne Anleitung, vier mit Anleitung, zwei bewerteten sie auch mit Anleitung als kompliziert. Die App erhielt ein glattes „Gut“, ebenso die Sprachqualität. Gerade Letztere ist ja entscheidend für die Akzeptanz und angesichts der recht umfangreichen Technik, die sich hinter einem solchen System verbirgt, ein Qualitätsmerkmal des renommierten Herstellers.

Gut angekommen ist auch die Möglichkeit der Benachrichtigung über angekommene Anrufe, solange sich das Endgerät nicht im WLAN-Bereich befindet – so verpasst man keinen Anruf.

Mehrere Tester hoben genau das nochmals hervor, was das System ausmacht – die Unabhängigkeit vom stationären oder eben irgendwo, womöglich in einer anderen Etage, stehenden DECT-Telefon.

Was gefiel außer den bereits genannten Punkten nicht? Dem Gerät fehlt eine Möglichkeit, es wie einen Router oder eine Telefonanlage stationär und sicher aufhängen zu können, es mit einer statischen IP in ein Netzwerk einbinden zu können, und zwei Testern gelang es nicht, die o. a. Option der Benachrichtigung eingehender Anrufe zu nutzen.

Fazit: Die gute Note spricht für sich, Swissvoice liefert, was versprochen wird. Eine funktionierende App, gute Sprachqualität, eine durchschnittlich gut zu bewälti-



Unsere Leser bewerteten
1,7
Durchschnitt

Klaus-Peter Weidner:
„Ersetzt das DECT-Telefon“

CG-12 04 46

€ 99,-

Unsere Leser bewerteten: Durchschnittsnote 1,7

In die Gesamtnote sind weitere Kriterien unseres Fragebogens einbezogen.

gende Inbetriebnahme und Installation und auch die Option der Anrufsignalisierung außerhalb des eigenen WLANs führten zu einer insgesamt guten Bewertung. Offen blieben lediglich einige technisch ambitionierte Wünsche, die gern in Weiterentwicklungen einfließen könnten. **ELV**

Sie wollen es genau wissen? Die Testberichte unserer Leser finden Sie auch unter: www.lesertesten.elvjournal.de